

6 DE ABRIL: IV ANIVERSARIO DEL S. : C. : F. : G. : 33 de la R. ARGENTINA

Breve Historia

Formando parte de la G. :L. :F. :A. :, que fuera instalada por la G. :L. :F. : de Chile, el 6 de Julio del 2002, un grupo de hermanas, sentimos la necesidad, varios años después, de lograr un Supremo Consejo Femenino en Argentina.

Nos contactamos entonces con las queridas hermanas del Supremo Consejo de Chile, quienes fraternalmente nos patrocinaron para lograr, luego de efectuar los pasos pertinentes al tan ansiado Supremo Consejo

Como resultado de ello el día 11 de noviembre de 2014, fuimos Exaltadas al Grado IV, trece HH. : de la Orden, en la Ciudad de Buenos Aires. Para lo cual viajó una Comitiva del Supremo Consejo Femenino de Chile para efectuar la Ceremonia correspondiente.

Habiendo trabajado desde dicha fecha en el IV Grado y los sucesivos, incluido el IX y su respectiva Ceremonia, en el mes de Diciembre del año 2015, un grupo de siete HH. : viajamos a Santiago de Chile para recibir el Grado XIV.

En el mes de Abril del 2016, en la Ciudad de Mendoza, Provincia del mismo nombre fueron Exaltadas por una comitiva especialmente designada por el Supremo Consejo Femenino de Chile, el resto de las HH. : que no habían podido viajar a Chile.

En el mes de Marzo de 2017, viajan para ser Exaltadas al Grado XVIII, luego de haber cumplido con toda la instrucción necesaria, un grupo de once HH. : a recibir el Grado XVIII.

Posteriormente en el año 2018, reciben el Grado XXX en Sgo. de Chile por parte de las autoridades del Supremo Consejo ya mencionado. Y, el 5 de Abril del 2019 dichas HH. : reciben los Grados del XXXI al XXXIII.

Llega así, el tan ansiado día de la **Instalación del S. :C. :F. :G. :33 de la R. Argentina, el día 6 de Abril de 2019.**

Al día de hoy, contamos con tres Logias de Perfección en Grados IV, IX y XIV. Un Capítulo y próximamente el Areópago.

Es un camino largo el recorrido, pero con la satisfacción del logro del objetivo fraternal de profundizar las enseñanzas transmitidas por esta Escuela de Vida, que es la Masonería en el R. :E. :A. :A. :

En estos años además hemos aumentado considerablemente la cantidad de HH. : , hemos participado en eventos internacionales en Ecuador, Estambul, Chile, Mendoza, en forma presencial y por zoom en época de pandemia, en otros tantos eventos de la Conferencia Continental de los Altos Grados Escoceses. Hemos recibido visitas de otros Supremos Consejos en nuestro país, y, firmado varios Tratados y Acuerdos como la Carta Universal de los Altos Grados Escoceses, e ingresado en Federación de Supremos Consejos de América, como así también con otros Supremos Consejos en forma bilateral, que hacen que en tan poco tiempo de vida estemos relacionados con más de cuarenta Supremos Consejos de varios continentes.

Hemos comenzado con página web, con Boletín bimestral a partir del año 2022.

Somos una Institución joven, que con paciencia, esfuerzo, fraternidad, constancia, y, sobre todo ganas de crecer en los valores masónicos llevándolos a la práctica, hemos cumplido estos cuatro años de existencia.

Estamos convencidas que se puede hacer más, y, paso a paso iremos transitando el camino para lograrlo, para beneficio de cada una de las HH. :, de la Institución y la Humanidad toda.

